

Macht uns der Klimawandel krank?

Podiumsdiskussion in Minden

Klimatische Veränderungen machen sich schon heute weltweit bemerkbar - und sie beeinflussen in vielfältiger Weise unsere Gesundheit. Eine Veranstaltung am 16. September soll mit spannenden Kurzvorträgen informieren, lokale Handlungsperspektiven aufzeigen und zur Diskussion anregen. Veranstalter sind die Stadt Minden, das Welthaus, der BUND und die BUKO Pharma-Kampagne.

Die Hitzerekorde im Sommer 2018 und 2019 haben einmal mehr gezeigt: Der Klimawandel ist mit seinem extremen Wetter in Deutschland angekommen. Heiße Tage und tropische Nächte werden häufiger, fallen intensiver aus und Hitzewellen dauern länger. Das birgt gesundheitliche Risiken, insbesondere für ältere und kranke Menschen. Denn Verlauf und Häufigkeit vieler Krankheiten werden durch klimatische Veränderungen stark beeinflusst. Das gilt zum Beispiel für Allergien und Asthma ebenso wie für Hautkrebs oder auch Herz-Kreislauf-Erkrankungen. Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) rechnet bereits ab 2030 mit jährlich einer Viertelmillion zusätzlicher Todesfälle weltweit – bedingt durch klimasensible Erkrankungen.

Die Veranstaltung wird die gesundheitlichen Folgen des Klimawandels aus globaler, regionaler und lokaler Perspektive beleuchten. Claudia Jenkes, Projektkoordinatorin bei der BUKO Pharma-Kampagne schildert die gesundheitlichen Folgen klimatischer Veränderung und von Wetterextremen in Ländern des globalen Südens. Der Bielefelder Arzt Dr. Bernd Lehne nimmt vor allem Hitzewellen, Luftverschmutzung und daraus resultierende Erkrankungen in Deutschland in den Blick. Was in Minden in Sachen Klimaschutz geschieht, berichtet Klimaschutzmanagerin Inna Sawatzki. Sie skizziert, wie die Stadt ihre CO₂-Emissionen in den kommenden Jahren reduzieren will und was bis dato erreicht wurde. „In Minden haben wir schon viel Gutes auf den Weg gebracht. Aber Klimaschutz ist ein Prozess, an dem wir alle gemeinsam und kontinuierlich weiterarbeiten müssen.“, so Sawatzki. Für den BUND Minden sitzt Thomas Dippert auf dem Podium. Er führt vor Augen, woran es im regionalen Klimaschutz noch hapert.

**Macht uns der Klimawandel krank?
Podiumsdiskussion, 16.9.19, 19.30 Uhr
Kulturzentrum BÜZ, Johanniskirchhof 1**

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Kontakt: Claudia Jenkes, BUKO Pharma-Kampagne cj@bukopharma.de Tel. 0521-60550

